



12月の活動報告

12.1~



U18リーグ戦

vs 駒込高校
53 対 62

U18リーグ戦最後の試合になりましたが、とても悔しい結果となりました。今回のリーグ戦全体を通して、1Qの入りが悪いことが大きな課題として残りました。3Pシュートがチームとして5本入り、シュートが入っているときには自分たちの流れを作ることができていたと思います。ですが、シュートが入らない時間はコート内の声が小さくなってしまったり、ふとした瞬間に得点を許してしまったりといった反省がありました。

立川選抜

12月21日の立川選抜の試合に小平高校から璃（リノ）が選ばれました。

ほかの学校の選抜選手とチームを組み、明星学園と試合をして、見ていている側も得たことがたくさんあったと思います。上手な選手のプレーを見て、主に接触をしながらシュートに行くところが自分たちに足りない点としてあがりました。

今回の試合で見たプレーを参考に来年の練習も頑張っていきたいです！





12月28日は年内ラストの部活でした
練習の後にはチーム対抗でゲームをして楽しみました!
先生方からお菓子をいただき、明るい雰囲気で部活納めをすることができました。
今年もたくさんの応援ありがとうございました！
そして来年も公式戦に向けて精一杯練習していくので応援よろしくお願ひします！

